

IDEARIO DEL CENTRO

Curso 2024-25

Nuestro modelo educativo parte de unos valores humanistas cristianos, proclamando el deseo de educar a cada alumno para dar sentido a su vida y siendo capaz de afrontar el cambio, entendemos nuestra visión solamente si es plenamente compartida con nuestras familias.

Las familias en el colegio Santa Gema Galgani son nuestro mejor aliado y juntos caminamos para construir un proyecto educativo de excelencia. Son ellas quienes desde nuestros sistemas de calidad nos evalúan anualmente. Compartir y evaluar nuestro proyecto educativo con toda la comunidad educativa es uno de nuestros pilares fundamentales.

Entendemos el proceso educativo desde la mirada de la persona hacia la realidad-el mundo y el compromiso ético con ésta. Este compromiso ético y social con la realidad se conecta desde la interdisciplinariedad, entendemos el aprendizaje desde la interconexión de las áreas y los saberes.

Si la realidad es interdisciplinar, no es de extrañar que los diferentes aspectos de la realidad se adquieran mejor cuando la aproximación a esta se hace de manera global, o sea, integrando las disciplinas presentes en ella. Por eso, la interdisciplinariedad no constituye algo forzado en el proceso de enseñanza-aprendizaje, sino que responde a la manera más natural de aproximarse a los diferentes contenidos.

SENTIDO

Acompañar, junto con las familias, a nuestros alumnos para que sean capaces de construir un propósito de vida y afrontar el cambio, en base a los valores humanistas cristianos.

VALORES

1. ENTREGA. LA ENTREGA COMO VALOR.

Nuestro foco es el alumno. Cada uno de nuestros alumnos es único e irreplicable, les miramos con confianza y con paciencia, y estamos disponibles para ellos.

Corazón como clave de nuestro centro y la profesión como parte de nuestra vida.

Alumno es mente, cuerpo y alma, con necesidades académicas, sociales, personales y familiares que le ayudamos a conocer, afrontar y desarrollar.

Generamos un entorno de bienestar, motivación, creatividad y curiosidad.

2. EQUIPO. EN EQUIPO.

Nuestra cultura de centro está basada en el cambio y la cooperación.

Apostamos por una propuesta que busca ser equipo, con la participación de todos, con metas colectivas, clima positivo y convivencia compartida.

Las familias son nuestro mejor aliado para lograr un objetivo común: el desarrollo y crecimiento de sus hijos.

Este equipo se abre a la comunidad, con la colaboración de profesionales y expertos que nos facilitan la consecución de fines educativos compartidos.

3. REFERENTE. SER REFERENTES.

El alumno aprende al profesor, dejamos una huella profunda en ellos.

“Educar no es llenar un recipiente, sino encender una luz”. Educamos con espiritualidad: solo de este modo el alumno podrá proyectar una vida con un sentido, acorde a sus valores.

Respeto como fundamento de cualquier actitud educadora y la educación emocional como eje vertebrador del día a día.

Enseñamos a cambiar y mejorar el mundo, desde la justicia y la solidaridad, construyendo conjuntamente los valores que les van a ayudar a dar sentido a lo que les rodea.

Esfuerzo, rigor e innovación educativa. Adoptamos una metodología de trabajo basada en el análisis de datos, el pensamiento crítico, el carácter emprendedor y la acción creativa.